

梅雨の晴れ間の空の色も夏を感じさせます。7月に入りました。今年の半分以上が過ぎてしまいましたね。皆さんが高校に入学して約3か月、高校生活にも慣れてきた頃かと思います。高校生活はいかがですか？小・中学校とは、さまざまなことが異なり、驚き、戸惑いなど、慣れるまでは疲れることも多かったことと思います。まだ今も慣れていないな。と感じている人もいるかもしれませんね。そのように感じている人は、少しずつ慣れていくとよいですね。慣れていないと思っていても、よく思い返してみると、実は入学当初は難しかったことが、今は何となくやれるようになったことがあるかもしれません。身近なところから探してみるとよいですね。



ところで、皆さんは高校に入学して現在、何か自分の中で「これをやってみよう。」「これを達成したい」など目標をもって過ごしていますか？先日、皆さんの先輩のクラスに行く機会があったのですが、教室の後方に1年間の目標でしょうか。一人ずつ自筆で書かれた用紙が掲示されていました。「授業をしっかり聞く」「後輩に信頼される先輩になる」「成績を上げる」「いろいろな人に出会う」など一人ひとりの思いが書かれていました。目標を1つだけ書いている人や3つ書いている人などそれぞれです。みんな各々その時の気持ちを書いたのだな。と思いを廻らせながら読んでいました。

この中で、「いろいろな人に出会う」と書かれた目標が目にとまりました。これを書いた人は3つ目標を書いていたのですが、最後の目標がこれでした。「どのような気持ちで書いたのだろうか？いろいろな人に出会うことで、自分の視野を広げたいと思って書いたのかなあ。「いろいろな人」とは年代、趣味の違う人、他の学校、色々と考えられるなあ。」などと想像してみました。そして、ちなみに私も教職に就いて、これまでどのくらいの生徒の皆さんと出会ったのだろうか？と単純に計算をしてみました。大規模校に勤務していたこともあって授業をした人は、約3,500人ほどになりました。「ほ〜っ」と自分でも驚きました。これに出会った先生方や保護者の皆さんを加えれば、さらに多くなります。仕事だけでもこの人数で、生活の中での出会い、そして自分が生まれてからの出会いを含めたら相当な数になると思います。皆さんも今まで出会った人を数えてみたら、きっと予想より多い人数になるのではないかと思います。地球を外から眺めたら、自分はアリよりもとても小さな存在なのだろうけれど、自分にとっては大切な出会い。いったい一生のうちどのくらいの人に出会うのだろうか？などとさまざまなことを考えてしまいました。

そして、偶然にも先日あった先生達の研修でも講師の先生から「出会い」のお話がありました。その中で、「袖ふれあうも他生(たしょう)の縁(ことわり)(意味が分からないは調べてください)」「その時の出逢いが その後の人生を 根底から変えることがある よき出逢いを」(相田みつを氏 詩の中から)が紹介されました。また、「人格が完成するのはいつだと思いますか？」という講師の先生からの質問もありました。人格の完成は、生きている限り、それはさまざまな人との出会いと自分の気持ちの持ちようによってつくられていくのだと思います。

みなさん一人ひとり、クラスの大切な一員です。クラスの仲間との出会いを大切に、目標を持って、自分をエクセルシヨ精神で成長させてください。私も出会いを大切に、日々成長できたらと思います。お互い頑張りましょうね。

【週行事予定】

月	日	曜	行事予定	FT	課外	備考	
7月	1	木	期末考査最終日 ③壮行式	×	×	8:15 登校	
	2	金		○	A	7:25 登校	
	3	土	進研模試 ①国語 ②英語 ③数学			8:15 登校	
	4	日					
	5	月	三者面談・家庭訪問期間～7/16				
				進研追試(国)	○	B	7:25 登校
	6	火	生徒会交流会				
				進研追試(英)	○	B	
	7	水	F:100周年生徒活動時間 寺子屋にちなん 16:00-				
				進研追試(数)	○	B	
	8	木			○	B	7:25 登校
	9	金			○	B	7:25 登校
	10	土	土曜講座(分野別教養講座)				8:15 登校
	11	日					
12	月	F:各種委員会Ⅲ		○	C	7:25 登校	
13	火			○	C	7:25 登校	
14	水			×	C	7:25 登校	